

La paradoja del sufrimiento

Señor Director:

Muy interesante y profunda la reflexión del profesor Rodrigo Figueroa sobre el "sufrimiento humano", en "El Mercurio" de ayer. Podemos observar que, en medio de ese sufrimiento —no querido ni buscado para uno o los demás— muchas personas, especialmente enfermos en situaciones límite, demuestran una resiliencia que los instala en nuevos sentidos de la vida y muestran a otros caminos de esperanza.

Realmente es muy misterioso cómo esto acontece. Una verdadera paradoja.

FERNANDO CHUECAS

Médico oncólogo
Departamento de Bioética USS